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      Аннотация

    
        
          В данной работе будет рассмотрен вопрос проектирования электрической части конденсационной электростанции с восемью генераторными блоками мощностью 200 МВт, основным топливом которой будет угольная пыль. Было выбрано основное электрооборудование: генераторы и трансформаторы. Выбор производился в соответствии с заданными производственными мощностями. Расчёты включают в себя выбор и экономическое обоснование схемы, на основе которого мы получаем наиболее рациональное распределение генераторных блоков с точки зрения экономии затрат, надёжности схемы, гибкости, простоты использования и наглядности. На основе расчётов токов короткого замыкания выбираются электрические устройства и токоведущие части станции. Изучены процессы запуска мощных электродвигателей собственных нужд и самозапуска при питании от трансформатора собственных нужд и трансформатора собственных нужд. Выполнено проектирование электрической части электростанции. Выбрана оптимальная структурная схема и основное электрооборудование. Выбраны ТСН 1 и 2 ступеней трансформации. Выбраны кабели 6.3 кВ. Рассчитано время пуска ПЭН.
        

        
          In this paper we will consider the design of the electrical part of the condensing power plant with eight generating units of 200 MW, whose main fuel will be coal dust. The main equipment was selected: generators and transformers. The choice was made in accordance with the given production capacity. Calculations include the selection and economic justification of the scheme, on the basis of which we get the most rational distribution of generator units in terms of cost savings, reliability of the scheme, flexibility, ease of use and visibility. Based on the calculations of short-circuit currents, electrical devices and current-carrying parts of the station are selected. The processes in the auxiliary power supply systems have been studied, the processes of starting of powerful auxiliary electric motors and self-starting when supplied by auxiliary transformer and auxiliary transformer have been calculated.Designing of electric part of the power plant has been performed. The optimal structural diagram and main electrical equipment were selected. Transformer transformers 1 and 2 stages were selected. 6.3 kV cables selected. Start-up time of EFP was calculated.
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